

Ressort: Lokales

Flughafenchef glaubt weiter an BER-Eröffnung im Herbst 2020

Berlin, 28.10.2018, 00:00 Uhr

GDN - Der Chef der Flughafen Berlin Brandenburg GmbH, Engelbert Lütke Daldrup, hält am geplanten Eröffnungstermin für den neuen Großflughafen BER im Herbst 2020 fest. "Diesmal schaffen wir es", sagte Lütke Daldrup der "Welt am Sonntag".

"Es gibt einen klaren Zeitplan, wir haben für verschiedene Risiken Vorsorge getroffen". Das eigentliche Bauen sei seit fast einem Jahr beendet. "Jetzt kommt es darauf an, letzte Mängel zu beseitigen und zu testen, ob die technischen Anlagen alle perfekt zusammenarbeiten. Das wird gelingen", gab sich der Flughafenchef überzeugt. Die meisten Reparaturen seien in den vergangenen Monaten beim Brandschutz und an Sicherheitssystemen erfolgt. "Seit über einem Jahr sind wir in der Mängelbeseitigung, im kommenden Frühjahr wird final getestet, dann schauen wir uns in der Wirkprinzipprüfung das Zusammenspiel aller prüfpflichtigen Anlagen an: Brandmelde- und Sprinkleranlage, Entlüftung und Belüftung und so weiter", sagte Lütke Daldrup. Erst 2016 und 2017 habe es die letzten Baugenehmigungen für die Brandschutztechnik gegeben. "Deshalb ist die Brandschutzanlage auch das Symbol für den Kladderadatsch auf dieser Katastrophenbaustelle", sagte der Flughafenchef der "Welt am Sonntag". Allerdings seien manche moderne Auflagen im Bereich der Sicherheitstechnik auch nur noch mit hohem Aufwand zu erfüllen. "Beim Brandschutz wurden die Vorschriften in Deutschland in den vergangenen 20 Jahren in der Tat deutlich verschärft", sagte Lütke Daldrup. "In vielen Lebensbereichen, beispielsweise im Straßenverkehr, nehmen wir ein wesentlich höheres Maß an Unsicherheit in Kauf als in unseren Gebäuden. Auch in bereits bestehenden älteren Bauten gilt ein ganz anderer Standard, den wir übrigens ganz selbstverständlich akzeptieren", zitiert die Zeitung den Manager, der seit März 2017 im Amt ist. Vor diesem Hintergrund brachte Lütke Daldrup eine Vereinfachung von komplizierten Bauvorschriften in Deutschland ins Spiel. "Es gibt schon einige Dinge, die man, was die behördlichen Vorgaben angeht, besser machen könnte. Viele, auch ich, klagen über ein Übermaß an Regulierung. Es würde helfen, wenn wir uns zum Beispiel bundesweit darauf verständigen könnten, dass in den Bundesländern der relativ gesehen geringste Standard zum bundesweiten Maßstab wird", sagte Lütke Daldrup. "Aber das ist wohl angesichts der föderalen Strukturen in Deutschland nicht möglich." Unmittelbar nach der BER-Eröffnung werde die Flughafengesellschaft Geld mit dem neuen Airport verdienen. "Es gibt einen verabschiedeten Businessplan und auch eine klare Finanzierung der aufgelaufenen zusätzlichen Baukosten. Ab 2020 werden wir mit dem neuen BER deutlich mehr Geld verdienen und auch aus eigener Kraft neue Kredite stemmen können", sagte Lütke Daldrup der "Welt am Sonntag".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-114252/flughafenchef-glaubt-weiter-an-ber-eroeffnung-im-herbst-2020.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com